



Neu im Korps Burgdorf: fünf Salutisten und vier Freunde



Korpsoffizier Severino Ratti (links) nimmt neue Mitglieder und Freunde ins Korps Burgdorf auf.
© Heilsarmee Burgdorf / Lizenzfrei

Die Heilsarmee Burgdorf hat in einem speziellen "Teilete-Gottesdienst" neue Mitglieder und Freunde ernannt. Ursi Kreiss berichtet.

Ich weiss jetzt was Sie denken, liebe Leser, lieber Leser. Aber unser "Teilete-Gottesdienst" hat nichts mit Essen zu tun, wie man es etwa als Kanadisches Büffet kennt. Sondern: Alle, die das Bedürfnis haben, können z.B. ein Erlebnis mit Jesus, ein Gebetsanliegen weitergeben, ein Lied wünschen oder sonst ein Ereignis auf kreative Art mit den anderen teilen.

Das ist natürlich immer sehr spannend. Am 1. Oktober waren neun Ernennungen der Höhepunkt dieser „Teilete“, und da durften ein paar Worte von Catherine Booth aus einem ihrer Briefe nicht fehlen. Vorgelesen wurden sie von Major Severino Ratti, zusammengefasst in den Bibelversen (Epheser 2, 10a und 1.Korinther 16,14): „Gott hat etwas aus uns gemacht: Wir sind sein Werk, durch Jesus Christus neu geschaffen, um Gutes zu tun. Bei all eurem Tun aber lasst euch von der Liebe leiten.“

Zum Schluss möchte ich noch etwas Wichtiges mit Ihnen teilen: Unter anderem machte ich einem der neuen Salutisten ein Kompliment und sagte zu ihm: „Wow, du siehst aber schick aus in deiner neuen Uniform!“ Worauf dieser antwortete: „Endlich gehöre ich jetzt auch zu euch und sehe gleich aus wie ihr.“ Da sagte ich von ganzem Herzen zu ihm: „Du und deine Familie habt vom ersten Tag, als wir euch kennenlernten, zu uns gehört, mit - oder ohne Uniform!“

Autor

Ursi Kreiss, Heilsarmee Burgdorf

Publiziert am

16.10.2017